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S U M Á R I O 

1 – PARTICIPANTES 

1.1 – PARTICIPANTES DE ENTIDADES FILIADAS:  

ACESE - Alexandre Santana Porto 

ADAS - Juliano César Faria Souto 

ASSEDIS - Domingos Luis 

ASSESPRO - Antônio Henrique dos Santos 

ACOMAC - Jorge Flávio Santana 

ASES - João Luiz S. Oliveira e Manoel P.Vasconcelos 

FECOMERCIO - Abel Gomes da Rocha 

SEAC - Antônio Fernando Carvalho 

SESCAP/SE - Susana Nascimento 

SINCADISE - Hugo França e Ancelmo de Oliveira 

SINDPESE - Flávio Andrade 

SINDETUR - Ravison Souza 

SIRECON - Clóvis Alcântara  

 

1.2 – CONVIDADOS E COLABORADORES:  

Cléverson Faro Assessor Jurídico do Fórum 

Dilson de Brito Franco  DB Franco 

Geraldo Barreto Agropecuária Campo Verde 

Ivan Valença Jornalista 

João Ricardo Magalhães Brasil GNC 

Jorge Santana Infox 

Luiz Eduardo Magalhães Brasil GNC 

Waneska Cipriano Assessora Comunicação do Fórum 
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2 – PAUTA DA REUNIÃO 

     2.1 Informes da Coordenação; 
 
     2.2 Definição do formato das reuniões que serão levadas a afeito mensalmente pelo 
           Fórum; 
 
     2.3 Proposições: sobre as atividades que serão desenvolvidas pelo Fórum nesta gestão, 
           além da montagem de um plano de trabalho; 
 
     2.4 Proposições de temas e palestrante para fazer exposições nas reuniões almoços de  
           2014; 
 

      2.5 O que ocorrer. 

 

3 – ABERTURA DOS TRABALHOS 

ANCELMO DE OLIVEIRA 
Iniciou a reunião saudando a presença de todos, informando que o objetivo da pauta 
é discutir as demandas do Fórum Empresarial para 2014. Informou sobre as finanças 
da entidade, explicando as receitas com as contribuições dos associados, patrocínios 
e despesas. Em seguida informou também que, em reunião com a coordenação do 
Fórum foi sugerido que houvesse duas reuniões mensais, sendo uma, restrita aos 
representantes das entidades em horário diferenciado. Na outra, que seria uma 
reunião-almoço seria estendido o  convite para os membros das entidades filiadas. 
Depois da aprovação do novo formato passou a palavra para o Presidente da 
Associação Comercial para relatar sobre a caravana da Simplificação. 

 
ALEXANDRE PORTO 
Relatou que o objetivo da caravana da simplificação é contactar com os 
parlamentares antes da votação do Projeto de Lei Complementar (PLP 221/12), com 
intuito de levar 10 (dez) participantes, tendo o apoio do SEBRAE que doará as 
passagens, ficando para cada participante ou sua entidade, o valor de R$ 300,00 
(trezentos reais) visando o custeio da hospedagem e traslado. 

 
ANCELMO DE OLIVEIRA 
Propôs aos presentes à realização de uma reunião mensal com a Coordenação do 
Fórum para tratar de assuntos específicos e soluções para os problemas 
apresentados e ainda promover uma maior integração entre os membros. Solicitou 
também sugestões de temas e plano de trabalho para a elaboração do documento do 
Fórum a ser dirigido aos candidatos ao governo de Sergipe. Foi também solicitado 
que apresentassem proposta de palestrantes. 

 
CLEVERSON FARO 
Sugere um encaminhamento para os parlamentares relatando sobre as necessidades 
da classe empresarial. 
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ALEXANDRE PORTO 
Recomendou que os almoços do Fórum fossem realizados no Hotel Radisson, 
sugeriu aos membros uma visita ao Secretário Municipal da Fazenda para possível 
formação de grupo onde sejam discutidas as demandas empresariais. Verificou a 
possibilidade dos presidentes de cada entidade associada pudessem convidar sua 
diretoria para participar dos almoços do Fórum. Solicitou a atualização do mailing e os 
contatos do Whatsapp do Fórum. 

 
ROBSON SANTANA 
Divulgou as ações e trabalhos voluntários que a Júnior Achievement realiza 
mundialmente e no Brasil e se propôs para apresentar as ações que a entidade 
realiza em Sergipe. 

 
JULIANO CESAR 
Indicou o Sr. Roberto Bispo, Diretor - Presidente da CODISE para ministrar uma 
palestra sobre o Desenvolvimento Econômico de Sergipe. 

 
ANCELMO DE OLIVEIRA 
Aprovou as sugestões e em breve ira entrar em contato com os membros do Fórum 
para verificar o interesse de cada um visando formar comissões temáticas conforme 
os grupos da SEFAZ e SEPLAG, sugerindo aos participantes algumas das pautas 
para serem inseridas no documento a ser apresentado aos candidatos ao Governo. 

 
CLEVERSON FARO 
Aconselhou convidar uma pessoa especializada em Direito Eleitoral.       

 
JORGE FLÁVIO 
Diz ser importante uma palestra com o tema constituinte para reforma política, para 
transformações mais profundas visando melhoria da organização das entidades locais 
e nacionais. 

 
FERNANDO CARVALHO 
Acredita ser necessário primeiramente implantar as disposições da reforma tributaria 
para posteriormente as opiniões serem dadas. 

 
ALEXANDRE PORTO 
Alegou ser necessária uma mudança ou anulação do subteto do Simples Estaduais, 
acabando com algumas injustiças com a classe empresarial. 
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JORGE SANTANA 

Aprovou a sugestão de Alexandre Porto. Defendendo o envolvimento das entidades 
em um debate bastante atual: constituinte exclusiva para as reformas. Um tema que 
acredita ter crescido no país inteiro e um caminho que pode ser exitoso. Explicou que, 
como o assunto implica em mudanças muito profundas no marco regulatório do Brasil, 
aconselhou que os empresários não deve ficar de fora e que várias entidades já estão 
participando do debate, a exemplo da OAB. Enfatizou que é dever de qualquer 
entidade empresarial participar e contribuir com uma possível constituinte que é o 
caminho para promover as mudanças estruturais necessárias ao país. Disse que, o 
tema é político, mas não partidário, ou seja, mudam as bases políticas do país, 
independentemente dos interesses de partido A ou B. 

 
LUIZ EDUARDO 
Destacou que seria interessante uma colaboração da Prefeitura Municipal de Aracaju 
e o Governo do Estado para realização de uma reunião visando destacar as 
demandas da classe empresarial de maior importância e ouvir o que eles têm a dizer. 

 
DOMINGOS SILVA 

Apoia as discussões a respeito das reformas. Dizendo que, estas reuniões 
congregam os pensamentos de várias entidades e que os empresários precisam 
arregaçar as mangas e buscarmos uma melhoria nesta nova lei, na Constituição, para 
que melhore toda a classe empresarial e social que vive do comércio. Não adianta 
mudar Governo, mudar Presidência, se a Lei, a Constituição, é mal elaborada e não 
melhora a sociedade como um todo. 

 
HUGO FRANÇA 
Disse que, a reunião foi produtiva e mostrou a união do empresariado. Parabenizou 
Ancelmo por ouvir os membros dando o primeiro passo para que possamos definir, de 
agora em diante, as nossas metas. Nossa preocupação envolve tudo que o comércio 
tem passado, indo de imposto à politica. 

 
ABEL GOMES 
Convidou a todos para a solenidade de entrega da Comenda José Ramos de Moraes, 
que será realizada no dia 23 de abril, no salão de festa Espaço Nobre. 
 
ALEXANDRE PORTO 
Solicitou a presença de todos no Almoço com Negócios da ACESE, que será 
realizado no dia 25 de abril, às 12hs, no Hotel Radisson, onde contará com a 
participação do Ministro Guilherme Afif Domingos, Ministro de Estado-Chefe da 
Secretaria da Micro e Pequena Empresa, com o tema: “A Nova Lei do Simples”. 
 
ANCELMO DE OLIVEIRA 

Finalizou a reunião agradecendo a participação e colaboração de todos os presentes 
no debate caloroso a respeito de temas como Eleições 2014, reforma constituinte, 
universalização do Simples, comissões temáticas, assessoria parlamentar, dentre 
outros assuntos. Informou que, na reunião do próximo dia 13, a coordenação irá 
sistematizar os assuntos dentro de um Plano de Trabalho para 2014. 
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